

La UV inaugura la primavera con un campamento virtual

E.V. VALÈNCIA

■ Bienvenida a la primavera a través de la pantalla. El Instituto Confucio de la Universitat de València, en colaboración con la Universidad Normal del Nordeste con sede en Changchun —capital de la provincia china de Jilin— inauguró esta semana el

Campamento de Primavera 2022.

El objetivo de este campamento virtual es acercar al estudiantado la cultura china, además de ofrecerle más oportunidades para la práctica de las destrezas orales, a modo de preparación para el concurso de oratoria Puente Chino. Durará hasta el 30 de abril.